

LATINOAMÉRICA / MÉXICO

Ssa alerta de aumento en casos de influenza

El Ciudadano · 26 de marzo de 2016

La Secretaría de Salud alertó en su último reporte sobre el aumento en los casos de contagio de influenza que han llegado a 8 mil en esta semana; derivado de esto, se han elevado también el número de muertes.





La Secretaría de Salud alertó en su último reporte sobre el aumento en los casos de contagio de influenza que han llegado a 8 mil en esta semana; derivado de esto, se han elevado también el número de muertes.

Según los datos de la dependencia, la influenza tipo AH1N1 es la que más contagios registra, ya que se han contabilizado 3 mil 545 pacientes, seguida de la cepa AH3N2 que ha afectado a 2 mil 678 personas.

Los estados que más contagios registran son Tlaxcala, Estado de México, Puebla, Jalisco y la ciudad de México, sin embargo, los estados que más muertes registran por la influenza son Jalisco, Estado de México, Veracruz, Sinaloa e Hidalgo.

Según el reporte de la Ssa, el año pasado, los contagios y muertes por este virus se mantenían estables, sin embargo, fue en enero de este año que las infecciones y decesos comenzaron a aumentar.

El Ciudadano

Fuente: [El Ciudadano](#)